



上高瀬小だより 11月

〈発行〉
三豊市立
上高瀬小学校



みんなで遊ぼう！



スマイルプロジェクト



1学期に6年生が、「全校生がみんな笑顔、みんな元気になれる活動を考えよう」という議題で話し合い、全校生に呼びかけていた、全校生みんなで遊ぼうという「スマイルプロジェクト」を、10月27日（木）に実施しました。種目は色別のしっぽとりです。久しぶりに全校生が集まりましたが、広い大運なので、思いっきり走り回れたようです。6年生は、計画から周知、準備、実行まで、全員パワーでやり遂げていました。下級生の笑顔が何よりうれしかったのではないのでしょうか。下級生は、6年生すごいなと改めて感じたことでしょうか。色別の対戦結果は、赤チームの優勝でした。次の「スマイルプロジェクト」も楽しみです。



片付けもみんなで協力し合っている6年生です。



あそびンピック in Kagawa (上高瀬小も)



子どもたちが元気に外で遊び、体力向上にもつながればと、香川県で実施されている取組を上高瀬小学校でも、10月末に行いました。体育委員会の子たちが呼びかけると、外での遊びを楽しんでいる姿が大運でも、小運でも、中庭でも見られました。おにごっこなどを学級全員で行っている様子もありました。



リモートで代表委員会



10月25日（火）、2学期に入って2回目のリモートでの代表委員会を行いました。児童会役員さんと各委員会の委員長さんがいる学習室と、3、4、5、6年の各教室をつないで、「マラソン世界記録に向けて何をするか」という議題について話し合いました。各教室の学級委員さんからも、パソコンを通じて活発に意見が出され、5つ出ていた取組の中から、全校でする取組を決めることができました。リモートで合意を図るのは、大変だったと思いますが、議長、副議長、書記の児童会役員さんが、上手に進行をすることができていました。



脱穀をしたよ



6月17日の田植え、10月14日の稲刈りと、実習田のお世話をしてくださっている方に教わりながらの体験活動も、ようやく脱穀の日を迎えることができました。10月28日（金）、お世話をしてくださっている方に、脱穀の仕方やわらの束ね方などを教えていただいた後、いよいよ脱穀開始です。始めは慎重に機械に稲を通していましたが、だんだんと慣れていきました。たくさんの稲でしたが、大人たちも子どもたちも協力し合って作業を進め、1時間ほどで終わることができました。最後の、わらや、はでの木を学校まで運んで片付けるところまでがんばりました。また、脱穀にご協力いただいた地域の方、お二人には本当にお世話になりました。ありがとうございました。



収穫したもち米は、210.5kgでした。昨年度とだいたい同じです。

